

# Récupération.

## Les Robins des bennes passent à l'action

5 novembre 2010



**L'association Les Robins des bennes a été créée officiellement en juillet dernier dans la presqu'île de Rhuy.** Aujourd'hui, ses membres sont dans l'action et expliquent leur démarche: «Notre objectif premier est de participer à la réduction des déchets et d'éviter le gaspillage en redonnant une seconde vie aux objets. Les meubles, les appareils électroménagers, les cycles peuvent être restaurés, réparés ou détournés pour être revendus, voire donnés». Ils précisent également : «Nous souhaitons favoriser l'entraide sociale par la redistribution ou la vente à prix modiques. Par ces actions, nous essayons de sensibiliser la population: à un esprit de citoyenneté et de solidarité pour aider des personnes en difficultés; à adopter un mode de vie plus propre et limiter la pollution en réduisant les déchets. Nous recherchons des personnes ayant du temps et qualifiées en électricité, mécanique, menuiserie pour nous aider à la réparation ou la restauration».

### **Déjà deux tonnes récupérées**

Les Robins des Bennes ont déjà dépassé les deux tonnes de récupération. Un entrepôt leur fait cruellement défaut, ainsi qu'un fourgon. Ils ont pris des contacts avec les maires de Saint-Armel, Le Tour-du-Parc et Sarzeau qui leur ont réservé un accueil très favorable. Ils rencontreront prochainement les maires de Saint-Gildas et d'Arzon pour présenter leurs actions. Une vente est organisée le 18 décembre à la salle Marie-Le Franc de Saint-Armel de 10h à 19h.